

Le dauphiné libéré 05/04/2023

**SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE**

## La permanence de la Ligue a déménagé à l'hôpital



**Julie Beguin, éducatrice sportive spécialisée, encadre les séances d'activités physiques adaptées (APA) au centre hospitalier pour les patients mauriennais touchés par le cancer, tous les mardis de 10h45 à 11h45 à l'Ehpad "La Bartavelle".** Photo Le DL/Caroline STAFFE

Suite à l'inauguration de l'activité adaptée, la Ligue contre le Cancer a tenu compte des remarques faites par les patients, suivis au centre hospitalier "Vallée de la Maurienne". Pour répondre à leur demande d'une écoute adaptée au plus près de leurs besoins, la Ligue a choisi de délocaliser son antenne saint-jeannaise. Installée initialement dans un local rue des Arcosses, elle a pris place entre les murs du CHVM, et plus particulièrement au sein de l'Ehpad "La Bartavelle".